



[¿SERÁ?]

Molestan críticas

Nos aseguran que la postura crítica que ha asumido recientemente el presidente de la **Cámara de Diputados, Santiago Creel**, sobre temas como la reforma a la **Guardia Nacional** y su defensa al **INE**, no han caído nada bien en la cúpula de la **4T**; de ahí que se espera que su nombre aparezca esta semana en la conferencia de prensa **mañanera** en voz del jefe del **clan Gómez**, y actual titular de la **UIF**, Pablo Gómez... ¿Será?

Alianza pro gobiernista

Y el premio al incongruente del año es para... **Alito Moreno**. Todo parece indicar que el dirigente nacional del **PRI** no se ha dado cuenta que para ser promotor de una **alianza opositora**, lo primero que necesita ¡es ser oposición! Los votos que comprometió, primero por la **militarización** del país y ahora para dinamitar al **INE**, dejan claro que la única alianza que conoce y de la que forma parte es todo menos opositora... ¿Y los aplaudidores del **PAN** seguirán aplaudiendo? ¿Será?

Niño milagroso

A pesar de los ataques que ha recibido **Ricardo Monreal** desde las entrañas de **Morena**, ayer recibió fuerte apoyo ciudadano musicalizado con una cumbia con un estribillo que repetía: “Ya todo el mundo lo siente, Monreal pa’ **presidente**”, y que sirvió de fondo para lanzar el **Movimiento de Reconciliación Nacional**, donde el **respeto** al derecho a disentir es una garantía... Ya hay quien al verlo fortalecido comenta que al parecer el Santo Niño de Atocha sí le está haciendo el milagro. ¿Será?



Reacios a cambiar

En el Sistema de Transporte Colectivo, **Metro**, los conductores y reguladores no le quieren entrar al sistema de **radio-comunicación** Tetra y algunos insisten en comunicarse para asuntos de coordinación, a través de otras frecuencias **telefónicas**, alejadas del control de **seguridad** que se requieren en éstos sistemas de transporte a nivel mundial.. ¿Será que están muy arraigados a esas viejas costumbres, por eso dicen que el Tetra no sirve? ¿No quieren que todos escuchen las intimidades que se cuentan en lenguajes muy técnicos? ¿Será?

La cultura para todos

En el foro abierto del Parque Ecológico de **Huayamilpas**, el director General de Gobierno de **Coyoacán**, **Obdulio Ávila**, presentó a la **Orquesta Sinfónica** que ejecutó *Los hijos del capitán Grant*, una obra de Isaac Dunayevsky basada en la novela de Julio Verne... quien conoce del tema asegura que sin duda es un ejemplo claro de **democratización** de la **cultura** que no solo es acercar este tipo de eventos a los ciudadanos, sino que también los hace partícipes, un ejemplo de que en esta alcaldía eso de la democratización o descentralización de la cultura va más allá de un discurso. ¿Será?